

COMENTARIOS DE PRENSA

"El Imparcial" opina que los alcaldes de Real orden deben ser sustituidos inmediatamente

A juicio de "ABC" no deben crearse nuevos funcionarios mientras no estén atendidos debidamente los actuales

Madrid. — "El Imparcial", en su editorial de hoy, publica un artículo diciendo que es indispensable la sustitución de los alcaldes de Real orden inmediatamente.

Dice que nuestros Ayuntamientos tienen estirpe democrática y que sólo en períodos de absolutismo ha podido debilitarse.

Añade que no basta que los alcaldes de Real orden sean prestigiosos e inteligentes, pues su pecado de origen les resta prestigio, y conservando su vara, por mucha que sea su imparcialidad, sospecha que apoyarán el encasillado inevitablemente.

LAS PLANTILLAS DE FUNCIONARIOS

Madrid. — En su editorial de hoy "ABC" se ocupa de las nuevas plantillas de los funcionarios públicos y dice que tiene entendido que algunos ministros proyectan emplear gran parte de la consignación en las plantillas, creando plazas de ingreso por oposición y quedando los escalafones como están.

Pregunta el diario madrileño para qué más funcionarios mientras no estén atendidos los actuales.

Pide que los ministros estudien bien lo que les propongan los altos jefes.

LOS VINOS ESPAÑOLES EN EL EXTRANJERO

Madrid. — "El Sol", en su editorial de hoy, refiriéndose a las negociaciones franco españolas, en las cuales se ha discutido extensamente el asunto de nuestros vinos, dice que no hay que olvidar que, además de Francia, hay otros mercados en el Extranjero donde nuestros vinos podrían encontrar fácil salida, como los de Centro América y Norte Europa.

En estos momentos —agrega el diario madrileño— hay coyunturas para penetrar en esos mercados, por la exigua cosecha francesa.

Terminó pidiendo una organización comercial para ese intento.

"EL DEBATE" Y LA ENCICLICA DEL PAPA

Madrid. — "El Debate", en su editorial de hoy, se ocupa de la encíclica del Papa publicada ayer acerca del Matrimonio cristiano, cuyos párrafos principales analiza.

LOS IDEALES Y EL PROGRAMA

Madrid. — En su editorial de hoy "El Liberal" dice que los partidos políticos que esperan gobernar, no pueden prescindir de los ideales plasmados en su programa.

Agrega el diario madrileño que por no tenerlos desaparecieron los firmantes del Pacto del Pardo.

En las Cortes, para que sea más veraz la expresión de la soberanía nacional, es donde ha de forzarse ese eje de rotación y luego encastrarán en ello apoyo todos los partidos que deben tener beligerancia en la democracia española.

MODERNO GABINETE DENTAL de MOLINS

Trabajos de puente (Bridge), dentaduras completas método americano del Dr. Fripp.
Plaza Guipúzcoa, 2 :- Telf. 13.173
CONSULTA DIARIA

De la vida oficial

Durante el pasado año, según las estadísticas, la inmigración y emigración transoceánica aparecen niveladas

Se pide mayor protección a la industria de la seda natural. - Se concede la carabela "Santa María" al Patronato Nacional de Turismo. - Otras disposiciones oficiales

EN EL MINISTERIO DEL TRABAJO

Madrid. — En el Ministerio del Trabajo facilitaron a los periodistas una nota oficial relacionada con la emigración española transoceánica en el año 1930, diciendo que por los avances estadísticos que acaba de ultimar la Inspección general de Emigración, resulta que en el año 1930 marcharon a países transoceánicos en condiciones legales 41.390 emigrantes españoles, lo cual supone un descenso en relación con el año anterior de 8.822 emigrantes.

En cuanto a la repatriación, aparece un alza de singular cuantía, pues el año anterior han sido repatriados 41.351 y esta es la primera vez desde que se llevan datos estadísticos emigratorios, en que aparecen casi igualados la inmigración y la emigración transoceánica.

De los repatriados, 29.944 son varones y 11.130 hembras.

Se dice también que la mayor parte de los emigrantes se dirigieron a la Argentina y se detalla luego el número de obreros que fueron a distintas repúblicas americanas y se mencionan los puestos en que embarcaron.

EN EL MINISTERIO DE INSTRUCCION PÚBLICA

Madrid. — El ministro de Instrucción Pública, señor Tormo, recibió a los periodistas, a los cuales manifestó que las noticias que recibía de algunas Universidades acusaban completa tranquilidad y de otras, como nada le habían comunicado, suponía que había orden completo.

EN EL MINISTERIO DE ECONOMÍA

Madrid. — Visitaron al ministro de Economía una Comisión de ingenieros agrónomos, acompañados por los profesores de la escuela, que dieron las gracias al señor Rodríguez de Viguri por la reorganización del Cuerpo, y otra Comisión de sericicultores de Murcia, presidida por los señores don Juan y don Isidoro la Cierva, de

Agregó que estuvo en el Ministerio de la Gobernación un representante de los empleados de la Compañía Telefónica Nacional de España, don Miguel Cámara, para participar al ministro que pasado mañana sale para Canarias, con motivo de la inauguración de los servicios telefónicos directos entre España y aquellas islas.

La inauguración se llevará a cabo dentro del presente mes.

"DIARIO DEL EJERCITO"

Madrid. — Este diario oficial publica entre otras, las siguientes disposiciones:

—Publica las plantillas de los cuartos, centro y dependencias del Ejército de Marruecos conforme al decreto de ley de presupuestos del año último.

—Se autoriza para que fije su residencia en la primera región al general de brigada don Ramón Varela, en concepto de disponible.

—Que los comandantes de Caballería con destino en el regimiento en el regimiento de Cazadores de Alburquerque, don Emilio Picazo y don Fernando Minguez Sánchez, queden en situación de disponibles forzados en la séptima región, a consecuencia de la revista de inspección de dicho Cuerpo.

SOCIEDAD "UMORE-ONA"

Las fiestas de San Sebastián

La Sociedad Umore Ona quiere una vez más salir del camino de la rutina y al efecto, para las próximas fiestas de San Sebastián ha organizado una original carrera de camareros al estilo de las principales capitales de Europa.

Por las fotografías aparecidas en casi todas las revistas españolas, todo el mundo se puede hacer idea en qué consiste dicha carrera, pero aparte de ello queremos que todo el pueblo se entere de lo más esencial de la prueba.

Todo participante debe presentarse

S. Galuz-Fourrures

2 Rue Bleue.-París

PARTICIPA A SU DISTINGUIDA CLIENTELA ESPAÑOLA, QUE HACE UNA NUEVA REBAJA DE PRECIOS EN LOS ABRIGOS DE PIELES, ECHARPES, RENARDS, ETC., EN SU SUCURSAL DE BIA-RRITZ

27, Rue de Mazagran

la que también formaban parte el presidente del Círculo Mercantil y representantes de las Cámaras de Comercio y Agrícola.

Los comisionados pidieron al ministro que se preste una mayor protección a la industria de seda natural, que puede contribuir de una manera muy directa a conjurar la crisis actual.

También le expusieron la conveniencia de que el Gobierno adquiera moreras para distribuirlas entre los agricultores a fin de que cuiden de su desarrollo para que la sericicultura alcance su debida importancia.

El señor Rodríguez Viguri ofreció atender las peticiones que se le hacía, teniendo siempre en cuenta las disponibilidades presupuestarias.

EN EL MINISTERIO DE MARINA

Madrid. — El ministerio de Marina recibió en su despacho al vicealmirante señor Montagud, y a otras personalidades.

EN EL MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Madrid. — El subsecretario del Ministerio de la Gobernación recibió a los periodistas, manifestándoles que había completa tranquilidad en toda España, añadiendo que el ministro había salido.

CARRERA CICLISTA

—El 18 del corriente, domingo, se celebrará también una carrera ciclista, a la que sus organizadores están dando los últimos toques para poderla anunciar oficialmente con su lista de participantes, premios, jurado, etc.

Para esta prueba se cuenta con el mayor éxito debido al grato recuerdo que ha dejado en años anteriores a todos los participantes en el Campeonato de San Sebastián.

NOTICIAS DIVERSAS

Manifiesto relacionado con la convocatoria de una Asamblea de eminentes españolas

La cacería del infante don Jaime en Doñana

Madrid. — El grupo de intelectuales que en breve firmará un interesante manifiesto, tiene el propósito de poner en práctica los puntos del artículo del señor Ortega y Gasset referente a la convocatoria de una Asamblea de eminentes españolas.

Este grupo se denominará Alianza Intelectual al Servicio de la República.

DE CAZA EN EL COTO DE DONANA

Sevilla. — En el expreso de Madrid llegó el infante don Jaime, acompañado del vizconde de Almería y de otros varios palatinos que asistirán a la cacería del coto de Doñana.

En la estación le cumplieron las autoridades, marchando seguidamente al puerto, donde embarcó en el yate propiedad del duque de Tarifa, saliendo con dirección al coto.

En la cacería tomarán parte numerosos aristócratas.

ACCIDENTE FERROVIARIO

Valencia. — Según se ha comunicado al gobernador civil, en el kilómetro 38 de la línea del ferrocarril de Valencia a la Encina, un tren de viajeros arrolló en el paso a nivel a un automóvil, resultando herido uno de sus ocupantes y la guardabarrera.

También un tren aspíndente de Paterna, perteneciente a la Compañía de convoyes electrificados de Valencia a Liria, atropelló en el kilómetro 6 a un carro, quedando des trozado su conductor, llamado José Orgaz y la caballería.

LAS RELACIONES ENTRE GUATEMALA Y ESPAÑA

Madrid. — En el Ministerio de Estado han facilitado una nota, en la que se da cuenta de que nuestro ministro en Guatemala, cumpliendo las instrucciones que de aquí le fueron enviadas, ha notificado al Gobierno guatemalteco que el cambio operado en aquella república no afecta para nada a las buenas relaciones entre ambos países.

ENTREGA DE UN PANTANO

Valencia. — Hoy ha sido entregado a las autoridades el pantano de Buseo, construido a expensas del Estado.

Al acto inaugural asistió el inspector general de Obras Públicas, en cuyo honor se celebró después un banquete.

Este número ha

sido visado por

la Censura

Artículos de ASEO e HIGIENE

Droguería Azcue

PERFUMERIA

Fuenterrabía, 18. - Teléf. 1-20-05